

# Corse infos



## La nouvelle centrale de Lucciana opérationnelle d'ici la fin d'année

Comme Saint Thomas qui avait demandé à voir les plaies du Christ pour être certain de sa résurrection, une délégation d'élus de la collectivité territoriale de Corse était hier matin sur le chantier de la future centrale de Lucciana pour constater que c'est bien du... fioul léger qui sera utilisé pour alimenter les moteurs de cette structure qui fournira l'énergie à une bonne partie de la Haute-Corse.

Et Maria Guidicelli, conseillère exécutive et présidente de l'agence d'aménagement durable, de planification et d'urbanisme de la Corse et en charge de l'énergie était entourée de Fabienne Giovannini pour Inseme per a Corsica et encore de Michel Stefani pour le front de Gauche ou encore Joseph Galletti, maire de Lucciana pour cette inspection où les ingénieurs d'EDF PEI se sont montrés très disponibles pour répondre à toutes les questions des élus.

Et des interrogations les élus en avaient de nombreuses et notamment une : est ce que la centrale de Lucciana fonctionnera au fioul léger dans un premier temps et au gaz par la suite. Et la réponse a été sans équivoque un oui général.

Et une fois les équipements de sécurité remis à toute la délégation c'est sur site directement que tous ont pu écouter avec attention les explications d'Augusto Suarez ou encore Jean-Marie Chabert d'EDF PEI.



Une délégation d'élus de la collectivité territoriale de Corse conduite par Maria Guidicelli a visité les locaux de la future centrale EDF dont trois moteurs seront en service avant le mois de décembre

### Henri Proglio à l'inauguration du barrage du Rizzanese

Henri Proglio, le président directeur général d'EDF, sera présent le lundi 29 avril en Corse-du-Sud pour l'inauguration officielle du barrage du Rizzanese. Cet ouvrage pourra accueillir pas moins de 1 300 000 m<sup>3</sup> d'eau qui constitueront les réserves. Il y a fort à parier que lorsque la centrale de Lucciana sera terminée, le PDG d'EDF viendra également dans la région bastiaise pour inaugurer cet ouvrage de grande envergure.



Une trentaine de personnes a participé hier matin à une visite de chantier sur le site de la future centrale de Lucciana. Ils ont reçu des assurances de la part des personnels d'EDF PEI qui supervisent les travaux.



Tous ont pu écouter avec attention les explications d'Augusto Suarez ou encore Jean-Marie Chabert d'EDF PEI.

pu constater que les installations pour le fioul léger sont bien en place et qu'à terme les moteurs pourront tourner au gaz. Cette centrale une fois terminée garantira à la Corse une plus grande autonomie énergétique. Nous ne revivons plus l'épisode malheureux de 2005 pour arriver d'ici 2050 à une complète indépendance énergétique » concluait visiblement satisfaite et rassurée Maria Guidicelli et avec elle toutes les personnes qui ont effectué cette visite de chantier. L'énergie ne devrait donc pas manquer dans l'île, ces prochaines années. C'est bien là l'essentiel.

YANN MONTI  
ymonti@nicematin.fr

### Un chantier de 380 millions d'euros

Le chantier de la future centrale de Lucciana a fait couler beaucoup d'encre. Mais c'est une construction titanesque à laquelle se livrent quotidiennement les 478 ouvriers qui travaillent sur zone. En tout près de 380 millions d'euros seront investis pour permettre aux 7 moteurs de la centrale de tourner au fioul léger. Une fois terminés, ils fourniront, pas moins de 120 mégawatt à l'ensemble des abonnés EDF de la région. D'ici la fin de l'année, trois moteurs seront en activité et fin 2014 tous tourneront à plein régime. Et si des besoins énergétiques se font sentir dans les prochaines années, EDF possède une réserve foncière à l'ouest de l'actuelle centrale où pourront être installés deux autres moteurs supplémentaires. Trois réservoirs à gasoil d'une capacité de 15 000 mètres cubes accueilleront le fioul léger. À terme 75 employés d'EDF seront présents en permanence sur le site pour en assurer le bon fonctionnement.

(Photos Gérard Baldocchi)